14 Sports

Football/Angleterre

Un mercato raccourci mais agité

AFP

Londres/Angleterre

BIEN que moins spectaculaire que le précédent, le mercato anglais, clos dans une semaine, a une nouvelle fois vu les clubs de Premier League mettre la main au portefeuille. Un an après une saison historique où ils avaient dépensé plus d'un milliard d'euros.

On s'attendait au départ d'Eden Hazard ou au retour de Cristiano Ronaldo mais l'été 2018 outre-Manche n'aura pas été marqué par des transferts records tel celui de Paul Pogba, passé de la Juventus à Manchester United pour 105 millions d'euros (68,7 milliards de francs) à l'été 2016, un record à l'époque. Car, nouveauté cette saison pour un championnat qui touche 2,3 milliards de droits TV par exercice (2016-2019), le mercato se termine le 9 août à 16h00 GMT (17h00 au Gabon), à la veille du début de la Premier League. Contrairement au reste de l'Europe qui a jusqu'à la fin du mois pour se renforcer.

Résultat, les clubs de l'élite anglaise ont dû régler leurs achats plus vite que d'habitude. Dix-huit des vingt clubs de Premier League ont déjà recruté au moins un joueur, seul Tottenham et Burnley n'ayant attiré personne. Everton a ainsi dépensé plus de 60 millions d'euros pour Lucas Digne et Richarlison alors que West Ham a cassé sa tirelire pour Felipe Anderson, Issa Diop, Andriy Yarmolenko pour quelque 85 M EUR.

VITE FAIT, BIEN FAIT? Le champion en titre Manchester City avait lancé son mercato avec l'annonce, début juillet, de la signature de l'Algérien Riyad Mahrez pour près de 68 millions d'euros. Et puis c'est tout. Le joueur africain le plus cher de l'histoire est, pour l'heure, la seule recrue des Citizens. Les Reds et Jürgen Klopp ont, eux aussi, fait leur marché rapidement en faisant venir les Brésiliens Alisson (AS Rome) et Fabinho (AS Monaco) ainsi que les milieux de terrain Naby Keita (RB Leipzig) et Xherdan Shaqiri (Stoke), pour combler l'écart qui



Le Français Ngolo Kante (13) reste à Chelsea

les sépare de City. Quatre transferts tous réglés entre le 1er et le 19 juillet.

Finaliste de la Ligue des Champions, Liverpool n'a pu terminer que quatrième en Premier League, notamment en raison d'un manque de profondeur sur son banc de touche. Problème résolu pour 2018-2019 avec un mercato estimé à près de 175 millions de livres (un peu moins de 131 milliards de francs). " Avec de tels investissements la saison dernière et cette saison, sans doute un record en Premier League cette année, avec une équipe qui a été finaliste de la Ligue des champions... il faut dire que vous êtes un candidat au titre et il faut gagner ", a taclé José Mourinho après la défaite de Manchester United face à Liverpool (4-1), le 28 juillet à Singapour en amical.

N'GOLO KANTE. Le Portugais, adepte de la guerre des mots, s'est d'ailleurs agacé de son propre mercato. " Il me faudrait deux joueurs de plus mais je ne pense pas que je vais les avoir. J'ai donné une liste de cinq-six joueurs à mon club il y a quelques mois. J'at-tends ", a fustigé Mourinho qui a tout de même vu arriver Fred (Shakhtar Donetsk), Diogo Dalot (FC Porto) et Lee Grant (Stoke). " Ce n'est pas mon équipe, à peine 30% de mon équipe. La moitié de ces joueurs ne sera pas avec moi le 9 août , a ajouté le technicien de 55 ans, évoquant le groupe présent lors de la tournée d'été.

Les autres prétendants au titre ont fait profil bas : Arsenal et son nouvel entraîneur Unai Emery ont ainsi vu débarquer Bernd Leno (Bayer Leverkusen), Lucas Torreira (Sampdoria), Matteo Guendouzi (Lorient), Sokratis (Borussia Dortmund) et Stephan Lichsteiner (Juventus). Et encore, le défenseur suisse est arrivé libre de tout contrat. Candidats annoncés à un été agité, les Blues de Chelsea, eux, semble à l'heure actuelle avoir conservé leurs joyaux: si le Real Madrid a tourné autour d'Eden Hazard, Thibaut Courtois ou Willian, aucun n'est parti.

Mieux, le milieu de terrain champion du monde N'Golo Kanté, courtisé par le PSG, se serait vu proposer un nouveau contrat de cinq ans et une revalorisation salariale importante qui pourrait presque doubler son salaire actuel. Et le nouvel entraîneur de Chelsea Maurizio Sarri a fait profil bas en ne faisant venir que le milieu de terrain Jorginho, qu'il dirigeait la saison dernière à Naples. Au final, c'est Wolverhampton, tout frais promu, qui s'est montré le plus actif: les Wolves ont ainsi fait venir une dizaine de joueurs, dont les internationaux portugais Joao Moutinho (AS Monaco) et Rui Patricio (Sporting).

Football/Trophée des Champions/Paris SG

Neymar rejoint le groupe à Shenzhen

AFP

Shenzhen/Chine

LA star brésilienne du Paris SG Neymar a rejoint ses coéquipiers, hier matin, à Shenzhen (Chine), pour faire son retour à l'entraînement avant le Trophée des Champions programmé ce samedi (12h00 GMT, 13h00 au Gabon), plus de cinq mois après sa dernière apparition dans le groupe parisien.

Le joueur le plus cher de

l'histoire, devenu la risée de la planète foot pour sa tendance à simuler lors de la Coupe du monde en Russie, s'est d'abord offert un bain de foule à son arrivée à l'aéroport en début de matinée, signe que sa popularité en Chine est restée intacte.

Victime d'une blessure au pied fin février, "Ney" n'a toujours pas rejoué avec le PSG depuis. Il avait fait son retour sur les terrains sous le maillot de la Seleçao juste avant le Mondial-



Neymar du Paris Saint-Germain, a rejoint le groupe parisien pour disputer le Trophée des champions 2018. 2018, début juin. Après avoir fait la rencontre de son nouveau coéquipier Gianluigi Buffon et assuré une opération promotionnelle avec une jeune supportrice chinoise, il a ensuite fait son premier entraînement sous les ordres de Thomas Tuchel, le nouveau coach du PSG.

Durant ses vacances, le N.10 brésilien avait affirmé fin juillet qu'il restera bien à Paris la saison prochaine, mettant un terme aux spéculations sur un éventuel

départ au Real Madrid pour remplacer le quintuple Ballon d'Or Cristiano Ronaldo, parti à Turin. Après une semaine passée à Singapour dans le cadre de sa préparation d'avantsaison et de sa tournée promotionnelle en Asie, le PSG a rejoint mercredi Shenzhen pour disputer le Trophée des Champions. Le club parisien, vainqueur sortant du championnat et de la Coupe de France, affrontera Monaco, son dauphin, samedi.

Football/Algérie/Sélection nationale Les Fennecs **Djamel Belmadi nouveau sélectionneur**

AFP

Alger/Algérie

DJAMELI Belmadi, ancien joueur de l'Olympique de Marseille et de Manchester City, est le nouveau sélectionneur des Fennecs, a annoncé, hier, la Fédération algérienne de foot-

ball (FAF) sur son site internet. "Ancien capitaine d'équipe des Verts (d'Algérie, ndlr), Djamel Belmadi qui succède à Rabah Madjer, signera très prochainement un contrat qui le liera à la FAF jusqu'à la Coupe du monde 2022 prévue au Qatar", selon le communiqué de la FAF. L'accord entre Belmadi et

le président de la FAF, Khireddine Zetchi e eu lieu, mercredi dernier, à Paris, et a été annoncé dans la nuit. Le successeur de Rabah Madjer, limogé en juin après seulement huit mois, a moins d'un mois avant la suite des matches de qualifications pour la Coupe d'Afrique des Nations (CAN-2019).
La FAF avait contacté l'entraîneur franco-bosnien
Vahid Halilhodzic, qui
avait emmené les Fennecs
en 8e de finale du Mondial-2014, afin de reprendre la tête de la sélection
en grande difficulté mais
celui-ci a refusé. Khireddine Zetchi avait ensuite
évoqué un autre " mon-

dialiste " pour prendre la succession de Madjer, sans préciser de nom. L'Algérie a usé cinq sélec-

L'Algérie a usé cinq sélectionneurs en trois ans depuis le départ de Vahid Halilhodzic à l'issue de l'élimination des Fennecs en huitièmes de finale du Mondial-2014, le meilleur parcours de leur histoire. Rabah Madjer, le dernier

sélectionneur en date, avait succédé en octobre à quatre entraîneurs étrangers - le Français Christian Gourcuff (resté moins de deux ans), le Serbe Milovan Rajevac (trois mois), le Belge George Leekens (trois mois) et l'Espagnol Lucas Alcaraz (six mois).

Football/Égypte/Sélection nationale Les Pharaons

Javier Aguirre nouveau sélectionneur

AFP

Le Caire/Egypte

LE Mexicain Javier Aguirre a été nommé sélectionneur de l'Égypte pour 4 ans en remplacement d'Hector Cuper, dont le contrat n'a pas été renouvelé après l'échec des Pharaons au Mondial-2018, a annoncé hier jeudi la Fédération égyptienne de football.

" C'est un honneur pour moi d'être ici", a déclaré Aguirre, 59 ans. "Même si je suis entraîneur depuis vingt ans, même si j'ai participé à quatre Coupes du monde (2 comme joueur, 2 comme sélectionneur), c'est la première fois que je travaillerai en Afrique et ce sera un gros challenge pour moi."

Ancien international mexicain (59 sélections),

Aguirre a disputé comme joueur deux Coupes du monde, avant d'être sélectionneur des Aztèques entre 2001 et 2002 puis entre 2009 et 2010, atteignant deux fois les huitièmes de finale d'une Coupe du monde, en 2002 et 2010. Il a également

entraîné plusieurs clubs espagnols dont l'Atlético Madrid, a pris les rênes de la sélection du Japon entre 2014 et 2015, avant d'être limogé pour son implication dans le scandale d'un match truqué à l'époque où il officiait en Espagne.

Sa dernière expérience d'entraîneur remonte à la période 2015-2017, à la tête de l'équipe émiratie Al Wahda. Les Pharaons dirigés par Cuper ont été éliminés au Mondial dès la phase de groupes, où ils ont perdu leurs trois matches.